

**EXCLUSIVO**

# A pesar de la derrota de Xóchitl, en Grupo Reforma festejan los errores de Lorena Becerra en las encuestas del Frente

Creen que el desastre de sus cálculos en el War Room opositor consolida el prestigio de su división de sondeos electorales. Plática en el PRI.



Desde que se lanzó la aspiración presidencial de la entonces senadora Xóchitl Gálvez, en Grupo Reforma se otorgó un fuerte respaldo editorial al proyecto, al punto que columnistas, editores y directivos asesoraron a la candidata, algo que queda bastante presente en la última columna de Jorge Castañeda, que todavía padece no haber sido demasiado escuchado en el War Room opositor.

Por cierto: en el PRI causó sorpresa que Alejandro Moreno Cárdenas invitó a la encuestadora a dar una plática a puertas cerradas la semana pasada. Allí Becerra dijo que era casi imposible vencer a Morena. Nula consonancia con lo que sostenía en el War Room de Xóchitl.

[A pesar de la derrota de Xóchitl, en Grupo Reforma festejan los errores de Lorena Becerra en las encuestas del Frente \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)